

Jede Menge Erfolgserlebnisse für die kleinen Kicker

In Gückingen jagte der Fußballnachwuchs dem runden Leder nach

Von Rolf-Peter Kahl

■ **Gückingen.** Der Lions Club Diez veranstaltete auch in diesem Jahr wieder sein beliebtes Jugendfußballturnier für den guten Zweck in Gückingen. Bereits seit dem Jahr 2011 bringt dieses Turnier nicht nur fußballbegeisterte Kinder zusammen, sondern sammelt auch Geld für den Behindertensport. Am vergangenen Samstag knackte man eine bemerkenswerte Marke. Die Lions und die Kinder haben nunmehr mehr als 50 000 Euro für diesen guten Zweck gesammelt.

Der Ausrichter des Turniers war wie im Vorjahr die TUS Gückingen, die auch diesmal das Spielfeld und die Infrastruktur am Königstein zur Verfügung stellte. Vereinsvorsitzender Tomas Gjorgjiev am Rande

des Spielfelds: „Der Verein engagiert sich aktiv für den Jugendfußball und unterstützt gerne die Bemühungen des Lions Club Diez, Gutes für die Gesellschaft zu tun.“ Gemeinsam mit rund 30 Helfern sorgte der Verein unter der Federführung von Jugendleiter Marc Happel dafür, dass das Turnier reibungslos ablief und alle jugendlichen Teilnehmer eine großartige Erfahrung machten. Das Besondere an diesem Turnier ist, dass auf dem Königstein nur die allerjüngsten Kicker gegeneinander antraten: die sogenannten Bambinis, und die E-Jugendkicker. Insgesamt rund 120 Nachwuchskicker hatten die Chance, ihr fußballerisches Können unter Beweis zu stellen und gleichzeitig einen wertvollen Beitrag für den Behindertensport zu leisten.

Durch die Teilnahmegebühren der Mannschaften, Patenschaften von Firmen und Unternehmen, Spenden von Sponsoren und den Verkauf von Speisen und Getränken während des Turniers wurde zum elften Mal (bis vor drei Jahren fand das Turnier in Heistenbach statt) Geld gesammelt, das dem guten Zweck zugeführt wird. Die Spenden werden für verschiedene Projekte und Initiativen verwendet, die Menschen mit Behinderungen unterstützen und ihnen den Zugang zum Sport ermöglichen. Das Geld ging unter anderem an die Lebenshilfe Diez Limburg, an die Heime Scheuern, an die Herzgruppe in Altendiez, an die Hospizgruppe Diez, an die Osteoporose Gymnastikgruppe Limburg/Runkel, die Lungen- und Physiosportgruppe



Die Juniorkicker erzielten in Gückingen nicht nur eine Menge Tore, sondern sammelten auch einen Haufen Euros für den guten Zweck.

Foto: Rolf-Peter Kahl

des TUS Gückingen oder die mobilitätseingeschränkte Sitzgymnastikgruppe für Senioren des TUS Lindenholzhausen. Der Lions Club Diez und die TUS Gückingen sind

stolz darauf, das Jugendturnier ausrichten zu dürfen und sich damit für den Behindertensport einzusetzen. Das Turnier ist eine großartige Gelegenheit, die Gemeinschaft zu

stärken, junge Talente zu fördern und gleichzeitig Gutes zu tun. Als Firmenpaten/Spender konnten die Lions zahlreiche Banken und Betriebe aus der Region gewinnen.